

Erste Herrenmannschaft, Landesklasse

Die Erste startet in der Landesklasse. In der neuen Klasse geht es für das Team um den Klassenerhalt. Favoriten sind hier die Teams aus Strass, Herrlingen und natürlich Burgberg. Aber man trifft auch auf alte Bekannte, wie Hüttlingen und Hofherrnweiler. Man darf gespannt sein, wie sich die Erste in der neuen Klasse schlägt.

Zweite Herrenmannschaft, Bezirksklasse

Die Zweite Mannschaft ist ebenso in die nächsthöhere Klasse aufgestiegen. Auch hier geht es um den Klassenerhalt. In der Bezirksklasse misst man sich mit den Teams aus Zang, TV Steinheim, Burgberg II und Gerstetten II. Wenn das Team aus sich hinaus wächst, kann es die Überraschung, und so den Klassenerhalt schaffen.

Dritte Herrenmannschaft, Kreisliga B

Auch die Dritte ist aufgestiegen und darf sich somit mit neuen Gegnern messen. Hervorzuheben sind hier sicherlich die Derby's gegen Hermaringen III und Burgberg III. Aber auch auf die Gegner aus Hofherrnweiler und Altheim wird man sich freuen dürfen.